



RED COMPARTIDA | Fuego amigo con Xóchilt Gálvez

Una de las preocupaciones que hay en el Frente Amplio por México, es lo que ocurre en el equipo de Xóchilt Gálvez, donde las piezas no se acaban de acomodar y están bajo fuego amigo y de intriga en intriga. Es lo que le ocurrió a Alejandra Latapí, a quien Gálvez designó responsable del área de comunicación, pero las presiones contra la ex consejera electoral y una de las integrantes del Comité de Organización del FAM no pararon y la tumbaron. En una decisión salomónica, se le encargó a Latapí la relación con las organizaciones sociales y llegó Max Cortázar como operador de medios. La jugada parece correcta, pero los colaboradores de la aspirante presidencial son cada día más azules, que ciudadanos, rojos o amarillos; además más un analista considera que la llegada de Cortázar es más para administrar la derrota que para generar una estrategia ganadora.

A quien le llueve sobre mojado es al aspirante presidencial, Samuel García, primero las arremetidas del ex presidente Vicente Fox en contra de su esposa Marina al llamarla dama de compañía en la campaña de este, ahora se rumora que el periodista y supuesto candidato Pedro Ferriz está preparando toda la información sobre el candidato de Movimiento Ciudadano. En Nuevo León, por cierto, nada bien les ha caído ver que su gobernador con licencia que juraba ser aficionado de los tigres, verlo lucir una camiseta del Santos de Torreón.

Por cierto, en los altos mandos de MC, se habla de que la carrera de Mariana Rodríguez merece un espacio en la política siendo nominada al menos en papel y en lo privado, a la senaduría por aquel estado. En lo público, se sabe perfectamente que se encuentra acompañando a Samuel García, esposo y gobernador regio, por el país ya que sin ella simplemente no levanta. La cuestión es que en los pasillos centrales de Movimiento Ciudadano en Ciudad de México, la joven influencer no ha sido tomada en cuenta para nada, pero les interesa.

Sandra Cuevas dice que a pesar de no ser tomada en cuenta por el frente opositor, ella estará en la contienda por el Gobierno de la Ciudad de México. Tanto ella como Adrián Ruvalcaba están dispuestos a vender muy caro su amor a la oposición en donde aún tienen amigos, aunque Cuevas ya tiene coqueteos con Movimiento Ciudadano. Nos cuentan que los tiempos de definiciones están próximos, pero seamos realistas, el único candidato naranja para la CDMX es Salomón Chertorivsky y no hay quien le haga sombra. Cuevas y Ruvalcaba lo único que tendrán que hacer es buscar al interior de sus partidos para ser considerados a algo o afrontar la realidad de que lo suyo, no es la negociación política y menos, la tolerancia a la derrota.

En el Tribunal Electoral del Poder de la Federación ya se encendieron las alarmas. A la displicencia con que en el Senado se toma la designación de dos integrantes de la Sala Superior, ahora hay que sumar lo que son las vísperas de un intento de golpe para tratar de sacar a Reyes Rodríguez Mondragón de la presidencia. Resulta que dos Felipes, de la



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LA PRENSA

0

27/11/2023

OPINIÓN

Mata y Fuentes Barrera, junto con Mónica Soto, están siendo alentados por personajes del Poder Judicial y de la propia sede senatorial para que den el paso, algo que al parecer anhelan en Morena y quizá hasta se ahorran nuevos nombramientos. Por el bien de la elección es de esperar que semejantes triquiñuelas no prosperen.

En Baja California, la gobernadora, Marina del Pilar Ávila, trae dos problemas, uno es que quiere ser quien defina todas las candidaturas a los puestos de elección popular y otro es que busca obstaculizar las aspiraciones de las alcaldesas de Tijuana, Montserrat Caballero, y la de Mexicali, Norma Bustamante; en su derecho de reelegirse en el cargo, pero sobre todo trae de encargo a la primera. La gobernadora tiene su gabinete lleno de panistas, el principal es su esposo, Carlos Torres; más otros como Jorge Ramos y Gerardo Álvarez, quienes desertaron y se fueron al PVEM y ahora quieren imponer las listas de candidatos morenistas a modo para la gobernadora. Nos dicen que la militancia de Morena está enojada por la ocurrencia de invitar a Erick "El Terrible" Morales, como precandidato a la presidencia municipal de Tijuana o la de llevar al teniente coronel Julián Leyzaola, secretario de seguridad municipal tijuanaense en 2010 cuando se presentaron decenas de imputaciones en su contra por actos de tortura. Además, de que durante los últimos cinco años, Leyzaola se la ha pasado criticando al partido y a sus militantes.